

Enfermería anima a sus profesionales a optar a las plazas de gerente

El colegio persigue con esta iniciativa corregir la «nula consideración de los actuales dirigentes sanitarios»



29 septiembre 2015

00:05

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) ha animado a sus colegiados a optar a las plazas de gerentes o directores de departamento de salud a lo largo de la Comunitat Valenciana. La llamada la apoyan en la idea de «poder conseguir revertir la nula consideración de los actuales dirigentes sanitarios de nuestra comunidad autónoma a la hora de contar con nuestros profesionales para ocupar cargos directivos».

El planteamiento del Cecova llega tras la convocatoria a través del DOCV de nueve plazas para puestos de gerentes y directores de departamentos de salud, hecho precedido por la polémica después de que Sanidad diera a conocer el nombre de la persona escogida para la gerencia de La Fe antes de convocar la plaza.

Ahora el Cecova cuando anima a sus colegiados a presentarse a esas plazas insiste en recordar que «las enfermeras representamos el 60% de la plantilla de la Conselleria de Sanidad y que nuestra formación en gestión y administración en nuestra etapa universitaria y la gran experiencia en el terreno práctico del día a día nos convierten en unos perfiles profesionales perfectamente válidos para estos cargos».

Añaden que la Comunitat «está indicada para reconocer a la profesión su aportación al sistema sanitario. El cambio de paradigma asistencial hacia el cuidar, donde enfermería cobra máximo protagonismo, debe acompañarse de un cambio del paradigma gestor que ha predominado hasta la fecha».

Por otra parte, la consellera de Sanidad, Carmen Montón, no asistirá hoy a la comisión parlamentaria de Sanidad debido a «problemas de agenda». En el escrito remitido a Les Corts, la consellera propone autorizar la comparecencia de la secretaria autonómica de salud Pública, para responder en su nombre a la iniciativa planteada. El orden del día contiene las comparecencias, a petición del PP, de la secretaria autonómica de Salud pública para informar de su plan de trabajo, y de la consellera de Sanidad para explicar el incendio del Hospital de Sagunto del pasado 1 de agosto, en el que falleció un paciente.

La portavoz adjunta del grupo popular María José Catalá ha criticado en un comunicado el «absentismo» de la consellera, cuya ausencia es, en su opinión, «indecente, intolerable y muestra clara de la falta de transparencia».

El portavoz del PSPV, Ignacio Subías, respondió y señaló que el «PP no puede dar lecciones de responsabilidad».